

BOLETÍN No. 282

Inicia programa de Fomento y Diseño de Proyectos de Desarrollo Tecnológico e Innovación de la UAA.

Se dará asesoría y acompañamiento a empresas locales para emprender innovaciones en procesos, productos o servicios.

La Universidad Autónoma de Aguascalientes puso en marcha el Programa de Fomento y Diseño de Proyectos de Desarrollo Tecnológico e Innovación, mediante el cual se brindará acompañamiento a empresas locales para que puedan crear tecnología, nuevos productos y servicios, o mejorar sus procesos, respondiendo de manera pertinente a convocatorias y otro tipo de apoyos de financiamiento.

Al respecto, Blanca Alejandra López Gutiérrez, jefa de la sección de Vinculación, explicó que los empresarios en muchas ocasiones identifican sus necesidades o contemplan un nuevo producto para el cual requieren de un desarrollo tecnológico en particular o nuevos servicios, pero no cuentan con todas las herramientas para llevarlos a cabo o, en el caso de algunas convocatorias, deben ingresar diferentes variables o presentar algunos requisitos que, por su rigurosidad, representan un reto.

Por ello, se generó esta iniciativa de la UAA que dará acompañamiento a las empresas, para que puedan generar proyectos sólidos que puedan responder a diferentes convocatorias, como las del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (CONACyT).

Como parte de este Programa y en respuesta al interés que mostraron más de 30 empresas en participar en esta nueva opción de vinculación universitaria, se brindó un primer taller que estuvo abierto a las empresas locales interesadas y a través del cual se dio a conocer el sistema inicial del CONACyT, mediante el cual se puede responder a las diversas convocatorias emitidas por este organismo federal.

Por ello, López Gutiérrez mencionó que existen diferentes apoyos como los del CONACyT y otros para apoyar al sector empresarial, sin embargo, se necesita del apoyo de investigadores para el desarrollo de proyectos, productos y servicios con valor agregado, por lo cual reiteró una invitación a acercarse a la Autónoma de Aguascalientes y conocer las diferentes opciones con las que cuenta para abonar al fortalecimiento de sus unidades económicas.

Ejemplo de ello es este Programa de Fomento y Diseño de Proyectos de Desarrollo Tecnológico e Innovación, mediante el cual se trabajará por alrededor de 27 horas en talleres con la orientación del equipo del departamento de Vinculación de la UAA, investigadores de diferentes centros académicos y C3 Innovación y Desarrollo, que es una Oficina de Transferencia de Tecnología (OTT) a cargo de Héctor Adrián Martínez Berumen, también profesor investigador del Centro de Ciencias Económicas y Administrativas de la Institución.

Como parte de este Programa de la UAA se contemplan normas mexicanas sobre gestión y proyectos tecnológicos, así como los elementos para la conformación de propuestas técnicas y

económicas con apoyo de los investigadores, para que puedan generarse propuestas sólidas que respondan a convocatorias y apoyos de financiamiento.

Debido a esto, la jefa de la sección de Vinculación destacó la relevancia de esta iniciativa de la Autónoma de Aguascalientes, mediante la cual se demostrará que el sector económico de la entidad puede encontrar la manera de brindar valor agregado a sus productos y servicios con apoyo de la academia.

Fue así que Blanca Alejandra López Gutiérrez agradeció la disposición y apoyo de los profesores investigadores de los distintos centros académicos de la Institución, quienes destinan parte de su tiempo a participar en diferentes programas que buscan extender los beneficios de la docencia y la investigación hacia los diferentes sectores de la sociedad, abonando a su desarrollo.

